

EXPANSION
EN ALIANZA CON **OW**

70% de inversionistas cree que México perderá grado de inversión, según BofAML

El pesimismo de los inversionistas sobre México se disparó tras la rebaja de la nota a Pemex y la mayoría cree que el país perderá su grado de inversión entre 2020 y 2021, según encuesta de BofAML.

febrero 13, 2019 11:11 AM

CIUDAD DE MÉXICO - El ánimo de los inversionistas sobre México se torna cada vez más negativo pues en febrero casi 70% de ellos considera que México perderá su grado de inversión desde un 41% que lo pensaba en enero, según una encuesta a 28 administradores de fondos realizada por Bank of America Merrill Lynch (BofAML).

"Los inversionistas son notablemente más pesimistas sobre México después de la baja (de nota) de Pemex, que coincidió con la encuesta", de acuerdo con la nota a clientes.

La preocupación de los inversionistas encuestados, que manejan fondos por 86,000 millones de dólares, creció luego que la calificadora internacional Fitch bajara en dos niveles la nota de Petróleos Mexicanos (Pemex) con lo cual la dejó a un escalón de bonos basura.

La mayoría de los participantes en el ejercicio piensa que México perderá su grado de inversión entre los años 2020-2021, con lo cual parece que es cuestión de tiempo.

La historia para Brasil con Jair Bolsonaro parece distinta pues 82% de los consultados cree que ese país recuperará su grado de inversión en ese gobierno en comparación con el 67% que lo creía en enero pasado.

Las calificadoras como Fitch o Moody's o Standard & Poor's asignan notas a empresas, Estados o activos que indican si éstos pueden cumplir con sus obligaciones con acreedores; cuando pierden su grado de inversión hay alta probabilidad de no poder pagar sus deudas, lo cual hace que pierdan atractivo para los inversionistas en el mundo.

López Obrador calificó de hipócrita a Fitch y ha dicho estar optimista sobre el desempeño de la economía de México e incluso ha sostenido que cumplirá con su meta de expansión económica de entre 1.5% y 2.5% para 2019 pese a los recortes en sus perspectivas de financieras u organismos como el propio BofAML y el Fondo Monetario Internacional y el Banco Mundial .

El 54% de los encuestados ven las decisiones del gobierno de Andrés Manuel López Obrador como el riesgo más grande para el país, sin cambios desde la encuesta de enero pasado. Destaca que el segundo mayor riesgo es la baja en la nota de Pemex con 14% de los encuestados. Aunque poco más del 20% dijo no saber.

Con menores porcentajes están los riesgos por el cierre parcial del gobierno de Estados Unidos, factor que tiene mejor perspectiva para resolverse que en el momento de levantamiento de la encuesta y la ratificación del Tratado México-Estados Unidos-Canadá (T-MEC) .

La incertidumbre se encuentra en el nivel más alto desde que inició la encuesta y los inversionistas mantienen sus precauciones y advertencias sobre las acciones mexicanas, de acuerdo con el documento.

